

Tec de Monterrey, Tecmilenio y TecSalud presentan planes estratégicos



Bajo el propósito de **transformar** la vida de las personas y comunidades **a través de la educación**, el [Tec de Monterrey](#), [Tecmilenio](#) y [TecSalud](#) presentaron sus respectivos **planes estratégicos rumbo al 2030**, durante la Reunión de Consejeros 2025.

Esta evolución marca un hito en nuestra historia, pues representa una consolidación institucional, aseguró **David Garza**, presidente ejecutivo del Grupo Educativo Tecnológico de Monterrey,

Juan Pablo Murra, **Guillermo Torre** y **Bruno Zepeda**, rectores del Tec de Monterrey, TecSalud y Tecmilenio, respectivamente, presentaron ante los consejeros la misión y prioridades de cada una de sus instituciones.



Tec de Monterrey: Enseñanza de excelencia

El rector del Tec **Juan Pablo Murra** destacó que el objetivo principal de la institución es atraer el mejor talento de estudiantes y profesores a través de la educación de excelencia.

Dijo que la misión del Tec de Monterrey es ser una **universidad de excelencia centrada en la innovación, que impulsa a una comunidad a imaginar, investigar, emprender, construir y liderar soluciones que transforman la realidad.**

Las **prioridades** hacia el 2030 son: fortalecer la **investigación, innovación y emprendimiento**; atraer **talento excepcional**; mejorar el **modelo multicampus**; consolidar el **liderazgo educativo** en la era de inteligencia artificial y potenciar la formación e investigación en Ciencias de la Salud.

*“La palabra clave es **comunidad**, quiero que pensemos cómo entre alumnos, facultad, investigadores, colaboradores, EXATEC, consejeros y donantes, vamos a trabajar de manera integrada, con mucho talento y de forma innovadora”,* remarcó Murra.

*“Nuestra aspiración es tener al Tec de Monterrey como **líder y referente desde Latinoamérica hacia el mundo** en investigación aplicada, en innovación y emprendimiento para un impacto positivo social, ambiental y económico”,* añadió el rector del Tec.

Áreas de impacto e incidencia positiva como la salud; el clima y sostenibilidad; la transformación industrial, la educación y la creación de ciudades y comunidades resilientes fueron destacadas por **Murra** como parte del camino a seguir.



TecSalud: soluciones efectivas a problemas complejos de salud

TecSalud a través de su rector, Guillermo Torre, presentó su plan rumbo al 2030, durante el segundo día de la Reunión de Consejeros 2025.

La misión de TecSalud, declaró Torre Amione, es ofrecer **soluciones efectivas a los problemas complejos de salud, habilitados por la formación e investigación de punta, y la atención clínica de excelencia.**

En TecSalud, las prioridades de su **plan estratégico 2030** son consolidarse como un **centro médico académico de referencia**, diferenciarse por su **excelencia en la formación** de talento en ciencias de la salud e investigación aplicada en salud, y contribuir a **transformar el sistema de salud** en México

*“Esta aspiración implica no solo ofrecer **atención médica de excelencia**, sino también generar un impacto significativo en la formación de nuevos profesionales de la salud y en la investigación aplicada.*

*“TecSalud busca fomentar una **cultura de bienestar, prevención y longevidad**, enfocándose en la salud pública a través de la educación y la innovación”, dijo Torre.*

Destacó que, para alcanzar este objetivo, se requieren **alianzas estratégicas** con instituciones de prestigio internacional para traducir problemas básicos en soluciones clínicas efectivas.

“Queremos ser el mejor centro médico académico. Vamos a generar la mejor formación y a través de de esos nuevos doctores, de esos nuevos investigadores, de esos nuevos docentes de salud, generaremos un impacto de transformación”, finalizó.



/> width="900" loading="lazy"> **Tecmilenio: flexible y adaptable**

Bruno Zepeda, rector de **Tecmilenio**, al compartir la misión de la institución rumbo al 2030, dijo que adaptarse a **un mundo en constante cambio** es la mejor forma de acompañar a los estudiantes.

Zepeda dijo que la misión de Tecmilenio es: **“Formar personas con propósito de vida y las competencias para alcanzarlo”**.

Expresó que se busca que la institución sea **flexible y adaptable** para anticiparse a las necesidades del mundo del trabajo, actualizar la oferta educativa y nutrir el propósito de vida de los estudiantes.

Las **prioridades de Tecmilenio** serán consolidar y evolucionar su **modelo MAPS** (modelo educativo Modular, Apilable y Personalizable), **ser referente en aprendizaje integrado al trabajo para potenciar la empleabilidad, consolidar el modelo de acompañamiento y bienestar integral, diferenciar la oferta de educación remota y robustecer su red de campus nacional**.

*“Estamos viviendo en una era de constantes cambios tecnológicos, cada vez más acelerados, cada vez más exponenciales, y estos cambios afectan todo y nos preguntamos cómo lo vamos a enfrentar desde la universidad. Entonces necesitamos **flexibilidad y adaptabilidad**”,* dijo Zepeda.

*“(MAPS) es un **modelo personalizable** a lo que cada quien quiere hacer, trabajar a lo que se quiere dedicar, pero también nos gustó por lo que evoca. Cada persona es diferente, todos tienen un propósito diferente, por lo tanto, el camino es distinto de todas las personas”.* agregó.

Rumbo al 2030: Educación que transforma realidades

Sobre la consolidación de las instituciones del Grupo Educativo Tecnológico de Monterrey, **David Garza**, presidente ejecutivo, dijo que: "En cada Plan se integra una misión, que refleja quiénes somos, qué hacemos y para quién lo hacemos; una visión, que permite proyectar el futuro deseado a largo plazo; y sus prioridades para los próximos cinco años".

Comentó también que: *"Los planes estratégicos habilitan a cada una de las instituciones para que, desde su individualidad, continúen generando valor en sus iniciativas y proyectos de alto impacto, al potenciar sus fortalezas y diferenciadores."*

"De esta manera, el Grupo Educativo actúa como una plataforma para impulsar las oportunidades de sinergia entre nuestras instituciones, así como con aliados estratégicos".

Reunión de Consejeros 2025

Del 16 al 18 de febrero, se llevó a cabo en el Campus Monterrey la Reunión de Consejeros 2025: "Rumbo al 2030: Educación que transforma realidades".

Durante esta reunión, el Tec analizó con sus más de 600 consejeros los retos de la institución y fue también un espacio de intercambio de ideas con ponencias de invitados nacionales e internacionales.

Previo a esta reunión se llevó a cabo la [Asamblea Anual Ordinaria de Asociados](#), donde se revisaron los resultados y avances del 2024.

LEE TAMBIÉN: